

Auslands-Studienaufenthalt an der

Universität: Turku University of a Applied Science

Stadt/Land: Turku, Finnland

besuchte Studienrichtung: Film und Media

Aufenthaltssemester/jahr: SS 2014

Studienrichtung an der KUNI: Mediengestaltung

Meine Erfahrungen

(betreffend Uni, Studienrichtungen, LVs in English, Wohnungssuche,):

Die Kunstuniversität in Turku zeichnet sich durch ihre hohe Bildungsqualität, durch Ressourcen Reichtum und persönliche Betreuung und Unterstützung aus. Das finnische Bildungssystem beinhaltet projektorientiertes Arbeiten und individuelle Hilfestellungen durch Gastprofessoren. Hier kann einfach einmal das eigene Interesse verfolgt werden und dabei wird man professionell unterstützt!

Die englische Sprache ist jeder mächtig, wenn auch manchmal Kurse in Finnisch abgehalten werden. Hierbei helfen gerne Studierende beim Übersetzen.

Die Winter sind halt extrem kalt und dunkel. Das kann mental sehr schwierig sein.

Das Leben selbst ist sehr teuer. Die Preise für Lebensmittel sind hoch und für Konzert- oder Barbesuche braucht man ein gut gefülltes Konto. ABER es gibt günstige (subventionierte) Studentenmenüs! Um 2,5 Euro bekommt man ein Mittagessen mit Salatbuffet!

Die Studentenheime sind ebenso gefördert. Gut 300 Euro pro Monat kostet ein kleines Zimmer.

Persönlich habe ich den Aufenthalt sehr gut in Erinnerung. Mit viel Ruhe und Respekt blicke ich in den Norden zurück und bedanke mich bei meinen finnischen Freunden für die großartige Unterstützung. Wer Ruhe, Natur und respektvolle Menschen sucht, soll in den Norden gehen.

Die Übermittlung des Berichtes an das International Relations Office gilt gleichzeitig als Bestätigung dafür, dass der/die BerichtslegerIn mit der eventuellen Veröffentlichung auf unserer homepage einverstanden ist. Sollte der/die VerfasserIn damit nicht einverstanden sein, ist dies ausdrücklich im Bericht festzuhalten.